

Cuba signe l'acte constitutif de la Fondation internationale UE- ALC



Bruxelles, 28 mars, (RHC).- Norma Goicochea, ambassadrice de Cuba auprès de l'Union Européenne, a signé ce mardi, au nom du gouvernement cubain, l'acte constitutif de la Fondation internationale UE-ALC, Union Européenne-Amérique Latine et les Caraïbes.

La cérémonie de signature a eu lieu au siège du Conseil européen à Bruxelles.

La Fondation UE-ALC a un caractère intergouvernemental et elle œuvre à consolidation des liens entre les États membres de l'Union Européenne, d'une part, et de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens de l'autre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158583-cuba-signe-lacte-constitutif-de-la-fondation-internationale-ue-alc>



Radio Habana Cuba